



明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。

長いお休みが終わり、久しぶりに登園した子ども達はお友達と会えたことが嬉しくて、玩具で遊ぶ手が止まり、お喋りを楽しむ子もいました。雪が積もることもあり、寒さが増しましたが、子ども達は元気いっぱい

遊んでいます。



子ども達が楽しみにしている生活発表会が近付いてきました。子ども達の大好きな遊びの『かくれんぼ』を題材にお話遊びをします。「きょうりゅうかくれんぼ」や「うずらちゃんのかくれんぼ」などの絵本を読むと「もういいーかい」

「まーだだよ」の掛け声を真似したり「ここにかくれてる」「ここにいるよ」と絵本に参加しながら楽しんでいます。発表会では色々な動物になりきってかくれんぼを楽しみます。練習の時は大きな声でお話できる子もいますが、お客さんに見てもらった時は恥ずかしくて小さな声になっていました。本番でも喋れなかったり動けなかったりするかもしれませんが、みんなで楽しみながら当日まで取り組んでいきたいと思えます。



クッキングをしました！

クッキングでジャムサンドを作りました。事前に作ることを伝えると、早くやりたくて、持ってきたエプロンを見せてくれる子や何日も前から毎日「今日はクッキングする」と張り切っている子がいたり様々でした。

クッキングはお昼寝起きにしました。いつもは起きる時に声をかけてもまだ寝たくて、起きてこない子も、すぐに起きるとエプロンを用意していました。

食パンを型抜きでくりぬいたり、ジャムを塗ったり、くりぬいた食パンを上からかぶせたりと、どの作業も楽しんでやっていました。おやつとして自分たちで作ったジャムサンドを食べると、すぐに完食していました。お代わりを用意してもらっていたので食べたい子を聞いてみるとみんな手を挙げて意思表示していました。自分たちで作ったおやつはいつもよりもおいしく感じる様でお代わりが止まりませんでした。

成長して色々なことができるようになっていきます。お家でも是非チャレンジしてみてください。



3日(月)	豆まき
5日(水)	発表会リハーサル
8日(土)	生活発表会
20日(木)	身体測定
21日(金)	引き渡し訓練
28日(金)	お誕生会

